

布引だより



令和3年6月11日

No.3

～ 一人ひとりがキラリ輝く布引の子 ～

<http://www2.higashiomi.ed.jp/nunosyo/>

勝っても負けてもニコニコ笑顔
一人ひとりが力を合わせ思い出あふれる
布小運動会

布引小学校ブログもご覧ください→



2年ぶりに運動会を開催することができました。上の素晴らしいスローガンは子どもたちが考えたものです。学級ごとに意見を出し合って学級としてのスローガンを決め、それを各学級の代表が持ち寄って話し合って決めました。運動会当日の朝、登校時に子どもたちの声を聞いていると、「緊張してきたから出たくない」「ドキドキしてる」「練習したことがうまくできるか心配」などの声がたくさんありました。半日開催で子どもたちのやる気が薄らいでしまっているのではないかと心配していたのですが、これらの声を聞いて安心しました。この緊張感は、これまでの練習を精一杯がんばってきた証だからです。精一杯やってきたからこそ、負ければ悔しいし、失敗すれば落ち込みます。でも、精一杯になったことは、いつまでも心に残るものです。そういった子どもの心の中を表現したものと考え、このスローガンが、いかに素晴らしいものであるかわかります。

今年度は、学年部ごとの発表となりましたがどの学年も練習に力を入れてきただけあって、素晴らしい演技でした。3、4年の旗を使った「パワフル カラフル ビューティフル」は一人ひとりの子どもが本当に真剣な表情で踊っていました。中学年であれだけ動きをそろえるのは難しいのですが練習の成果が表れていました。1、2年の「全集中でがんばるゾ!!」はキラキラのポンポンがとてもきれいでした。子どもたちはにこやかでみんなが楽しそうに踊っていました。その姿がとてもかわいく見えました。5、6年の「和～日本の未来をつくるのは私たち～」は、さすが違うなと感心したことがあります。それは、音です。全員が一斉に力強く旗を振るので、運動場に旗がたなびく音が響きました。音でも観客を圧倒していました。

保護者の皆様には、練習時から本番まで温かく見守っていただきありがとうございました。また、会場準備や後片付け、受付、駐車場誘導等にご尽力いただきました PTA 役員の皆様に心から感謝申し上げます。



アルミ缶回収にご協力をお願いします。

7月3日(土)にアルミ缶回収を行います。当日は小雨決行です。荒天で中止の場合は朝、7時30分頃に学校メールで配信します。ご協力よろしくお願いいたします。

- 学校の自転車庫にアルミ缶回収のボックスがあります。そちらに入れていただくのはいつでもかまいませんが、軽くつぶしてくださるとありがたいです。
- 収益金は、教育活動や PTA 活動に使わせていただいております。